



→ 鮪王の美味しさをPRする片下料理長（写真左）



→ 期間中は町内各地にポニー号が出現



## 長島町ふるさとウィーク 多くの町民が長島をPR

MBC 南日本放送（中野寿康代表取締役社長）による「長島町ふるさとウィーク」が4月22日から28日の期間で展開され、同局のテレビやラジオの番組に多くの町民が出演しました。

この企画は自治体とMBCが連携し、地域の情報を広く取り上げ、県下に発信することで地域全体を盛り上げることが目的です。

23日のラジオ番組「モーニングスマイル」では、長島大陸市場食堂の片下大輔料理長が「鮪王定食」を中心にPRしました。

「花フェスタ」などのイベント来場者からは「ふるさとウィークを見て、長島に行きたくなった」などの声があり、大きなPR効果がありました。

## 葛輪公民館がヒジキ採り

### 豊漁に笑顔

5月2日、葛輪自治公民館（早崎真州男館長）で恒例のヒジキ採りが行われました。

干潮の時間帯に合わせ、住民ら約40人が港に集まり、それぞれ船に乗り込み出港。鎌を片手に、腰まで海に浸かりながら、ヒジキを刈り取りました。

植元ヨツエさんは「昨年よりも伸びが良く、きれいなヒジキ」と額に汗を流しながら喜んでいました。



↑せっせとヒジキを収穫する住民ら



↑観客席の熱気も高まった奉納相撲

## 獅子島招魂祭・獅子島つつじ祭り 戦没者をしのび平和を祈る

4月28日、色鮮やかなつつじが咲き誇る中、獅子島招魂祭と獅子島つつじ祭りが七郎山山頂で行われました。

慰霊碑の前で行われた慰霊祭では、遺族や各種団体の関係者らが玉串を捧げ、戦没者をしのびました。

広場に会場を移した後は、つつじ祭りが開催され、児童らによる奉納相撲や芸能ショー、獅子島七郎太鼓などが披露され、大いに盛り上がりました。